

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI KESEHATAN FINANCIAL PADA PT. METRODATA ELECTRONICS TBK. TAHUN 2005-2006

ARIF RAMDANI, YUSYE MILAWATI, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa laporan keuangan

Abstraksi :

Pada penulisan ini adalah untuk menilai kesehatan financial perusahaan pada PT Metrodata Electronics Tbk. yang berjudul Analisis Laporan Keuangan Untuk Menilai Kesehatan Financial Pada PT. Metrodata Electronics Tbk. Tahun 2005-2006 dengan menggunakan analisis rasio yaitu rasio likuiditas untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya dengan, rasio solvabilitas untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek maupun jangka panjangnya dan rasio rentabilitas untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Dengan menggunakan alat analisis tersebut dapat diketahui sejauh mana perusahaan mampu memenuhi kewajibannya. Maka dari hasil analisis laporan keuangan pada PT. Metrodata Electronics Tbk. diketahui adanya penurunan current asset pada tahun 2006 sebesar 18%, walaupun terjadi penurunan perusahaan masih mampu memenuhi kewajiban jangka pendeknya yaitu pada tahun 2005 sebesar 169% dan tahun 2006 sebesar 151%, quick ratio juga menunjukkan kemampuan dalam memenuhi kewajiban-kewajibannya pada tahun 2005 sebesar 131% dan tahun 2006 sebesar 104%, tetapi cash ratio dan working capital to total asset masih rendah. Pada Rasio solvabilitas dinilai baik karena perusahaan mampu untuk memenuhi kewajiban jangka panjang pada rasio hutang atas aktiva, rasio hutang atas modal, tetapi rasio aktiva tetap dengan hutang jangka panjang yang masih rendah dan Rasio rentabilitas perusahaan dinilai baik, hal ini terlihat dari ROE yang menunjukkan adanya kenaikan dan ROA walaupun terjadi penurunan tetapi masih mampu menghasilkan laba. Dari hasil analisa tersebut dapat disimpulkan bahwa kesehatan financial perusahaan cukup baik dikarenakan likuiditas perusahaan masih memiliki kemampuan untuk membayar kewajibannya dan perusahaan mampu menghasilkan laba.